



# Pide Saúl Monreal a 4T no excluirlo en comicios

NADIA ROSALES

Pese a considerar que podría esperar seis años más para postularse en Zacatecas, el senador morenista Saúl Monreal pidió a Morena que no lo excluyan del actual proceso interno rumbo a la gubernatura de 2027.

El hermano menor de los Monreal pidió que su exclusión no sea solo por el parentesco con el Gobernador de la entidad, David Monreal, o con el líder de morenistas en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

La respuesta se da luego de que la Presidenta Claudia Sheinbaum le recordó que, además de estar “joven” y poder esperar seis años más,

ya existe una ley que bloquea “heredar” cargos públicos entre familiares, la cual cobra vigencia en 2030; sin embargo, en Morena será utilizada desde el 2027.

“También no se me va la vida. Otros seis años puedo esperar. Lo que sí, es que las dirigencias no nos excluyan por parentesco”, declaró ayer.

Un día antes, Saúl Monreal había sostenido que los estatutos nacionales que le impiden suceder en el encargo a su hermano David no están por encima de la decisión “del pueblo”; sin embargo, ayer pidió que las dirigencias, por lo menos, lo consideren en las encuestas internas y no hagan una distinción por el apellido.